

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kolleginnen und Kollegen!

„Wir verrichten immer mehr Leistungen für unsere Kunden, die durch die Provision nie und nimmer abgedeckt sind. Habt ihr eine Lösung dafür?“

Das war der Tenor unserer Standgespräche am vergangenen AssCompact Trendtag in Vösendorf bei Wien. Auch wir waren vom Publikumsansturm überrascht.

Speziell unser letzter Artikel über die erfolgreiche Fremdschadenregulierung unseres ÖVT-Mitgliedes, der auch von [AssCompact](#) und anderen Medien übernommen wurde, hat bei einigen Kollegen einen Nachdenkprozess ausgelöst. Das LG-Innsbruck hat sich in seiner Beweiswürdigung dabei sehr intensiv und detailliert mit dem ÖVT-Honorarhandbuch Leistungs- und Kalkulationsrichtlinie auf 44 Seiten auseinandergesetzt. Viele kleine Details daraus haben zu diesem erfreulichen Ergebnis geführt.

Dazu möchte ich an dieser Stelle an unser Spezialmodul „**Fremdschadenregulierung und Beratungsdienstleistungen gegen Honorar**“ im Frühjahr 2017 hinweisen. Damit Sie mit Ihren Ansprüchen nicht durch den Rost fallen, können Sie als ÖVT-Mitglied Ihr personalisiertes ÖVT-Honorarhandbuch bereits jetzt anfordern.

Herzliche Grüße

Manfred Taudes MTD, Dipl. VT
Präsident

Newsletter 10.2016